

— A la première retraite des prêtres commencée le 2 août et terminée le 9, il y avait 57 retraitants ; à la seconde qui a lieu du 12 au 19, il y avait 35 retraitants. C'est le R. P. Van Honsebruck, C. SS. R., de Ste-Anne de Beaupré, qui en a été le prédicateur.

— La jeune et belle paroisse de Sayabec dont l'église a été incendiée le 17 avril dernier commence à se relever de ce désastre. Grâce à la charité des paroisses de Cacouna, des Trois-Pistoles, de l'Île Verte et de St-Octave de Métis, qui ont fait don immédiatement des ornements nécessaires au culte ; des paroisses des Trois-Pistoles, de Cacouna et de l'Île Verte, qui ont de plus envoyé des secours en argent provenant de quêtes faites dans l'église ; grâce aussi à la générosité des paroissiens de Sayabec qui ont décidé à l'unanimité de bâtir une nouvelle chapelle non-seulement les offices ont continué de s'y faire, mais encore on y voit aujourd'hui en construction, une sacristie de 58 pieds sur 36, qui devra servir de chapelle temporaire, et un presbytère de 36 pieds sur 36. On y construira aussi une église qui deviendra bientôt nécessaire, à cause de l'augmentation de la population. Dans le mois de juillet sept familles se sont établies à Sayabec, et depuis octobre dernier la population de cette paroisse s'est augmentée de cent âmes. Ce mouvement ne peut que continuer. Les terres à coloniser sont excellentes et le défrichement en est facile.

— Le 10 août dernier 4 familles venant des Cantons de l'Est et de Suncook N. H. sont venues s'établir à Ste-Blandine, à 10 milles en arrière de la ville de Rimouski. Ces nouveaux colons doivent être suivis à l'automne, de 20 autres familles qui doivent aussi venir se fixer en cette paroisse faisant partie du canton Macpès, un des plus